

Laubericht vom Altstadtlauf in Goslar am 18.04.2010

Die Ergebnisse im Überblick:

Name: Zeit: Km Gesamtplatzierung: Platz/Altersklasse: M/W

Olli	23:33	5	45.	4./M35	38.M
Lea	23:50	5	51.	3./WSB	10.W
Kai	23:51	5	52.	4./M45	42.M
Domi	24:32	5	65.	7.MSB	53.M
Angi	24:32	5	66.	1./WSC	13.W
Thorsten	42:58	10	9.	2./M30	9.M

Am Start beim 21. Goslarer Stadtlaufes 2010 standen sechs Läufer und Läuferinnen bei insgesamt idealer Wetterlage.



Newcomer Oliver Nette erstaunte wiederum uns LAV'ler durch eine gut erkämpfte Laufzeit, was noch einiges erwarten lassen dürfte. Er trainiert seit etwa einem Jahr.

Lea Ahrens kämpfte sich soweit vor, sodass sie ihre Zeit um 50 Sekunden zum Vorjahr verbessern konnte.



Dominique und Angelique Lehmann zeigten auch bei diesem 5-Km Jedermannlauf gute Resultate. Auch in der Pärchenwertung lagen sie nur wenige Sekunden hinter dem drittplatzierten Team aus Wasserleben.



Thorsten Trenkner lief im Alleingang / vorn alles auf und davon und hinten folgte keiner / unter den 10-KM-Läufern zur starken neunten Gesamtplatzierung bei nunmehr starker Sonneneinstrahlung.

Im Namen des LAV wünsche ich ihm eine gute Portion mehr Zufriedenheit beim Halbmarathon in Hannover.



Ansonsten viele persönliche Zeitverbesserungen beim der Laufveranstaltung in Schladen am 24. April und der Osteröder Altstadtlaufes am 25. April 2010 wünscht euch Euer Kai